



Medienmitteilung

Datum: 16.10.2017 – Nr 63

Sperrfrist:

Wahlvorschlag Landschreiberin

Der Regierungsrat beantragt dem Kantonsrat, lic. rer. publ. Nicole Frunz Wallimann, Alpnach Dorf, als Nachfolgerin von Dr. Stefan Hossli zur Landschreiberin des Kantons Obwalden zu wählen.

Eine Findungskommission unter der Leitung von Landammann Maya Büchi-Kaiser, der neben Landstatthalter Niklaus Bleiker auch je ein Mitglied aller im Kantonsrat vertretenen Parteien angehörte, hat sich seit der Rücktrittsankündigung von Landschreiber Dr. Stefan Hossli intensiv mit dessen Nachfolge beschäftigt.

Auf die Ausschreibung sind zahlreiche, sehr gute Bewerbungen eingegangen. Auf Antrag der Findungskommission schlägt der Regierungsrat dem Kantonsrat die Wahl von Nicole Frunz Wallimann, Alpnach Dorf, als neue Landschreiberin des Kantons Obwalden vor.

Nicole Frunz Wallimann verfügt über breite und langjährige Erfahrungen im Staatsverwaltungs- und Kommunikationsbereich. Sie war während rund 15 Jahren als Marketing-, Public Relations- und Kommunikationsberaterin für einen internationalen Rückversicherungskonzern tätig und nahm im selben Konzern als Leiterin einer Stabsstelle Führungsaufgaben in der strategischen Planung, im Prozessmanagement und in der Kommunikation wahr. Seit November 2009 arbeitet Nicole Frunz Wallimann als Ratssekretärin des Kantonsrats Obwalden.

Nicole Frunz Wallimann ist 1968 geboren und in Obwalden aufgewachsen. Sie hat an der Hochschule St. Gallen Staatswissenschaften und internationale Beziehungen studiert und mit dem Lizentiat abgeschlossen. Sie ist verheiratet und lebt mit ihrer Familie in Alpnach Dorf.

Nicole Frunz Wallimann wird – unter dem Vorbehalt der Wahl durch den Kantonsrat – ihre neue Stelle auf den 1. Januar 2018 antreten. Der Regierungsrat und die Findungskommission sind überzeugt, dass mit ihr für den bisherigen Amtsinhaber eine ebenso kompetente Nachfolgerin gefunden werden konnte.